

+ Piden cerrar filas ante la postura de Trump CD. DE MEXICO, 27 de Enero de 2107.- Varios gobernadores mexicanos se pronunciaron por la unidad de los mexicanos y llamaron a cerrar filas en torno al presidente Enrique Peña Nieto, ante la postura asumida por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

En Tlaxcala, el gobernador Marco Antonio Mena habló de su respaldo total a la decisión del presidente mexicano de no asistir a la reunión de trabajo agendada con el mandatario del vecino país cuando el tema central era solo la construcción del muro, cuando la relación que México tiene con Estados Unidos es “amplísima y profunda, va más allá de un muro, y va más allá de una conversación en tuits”.

Por su parte, el gobernador de Guerrero Héctor Astudillo Flores, hizo el mismo llamado y confirmó que es momento de fijar postura en torno a la nación, tras respaldar la decisión del presidente Peña Nieto de cancelar esa reunión.

El poblano Rafael Moreno Valle consideró de suma importancia que México acuda a la Organización Mundial del Comercio donde se fijan reglas para el intercambio entre países que no tienen tratados suscritos y trate en ese foro los problemas que surjan de la postura del mandatario estadounidense.